

# *Alle Ergebnisse des Jahres 2013*

## **Abschießen und Weihnachtsfeier**

Mit dem Abschießen und der gemeinsamen Weihnachtsfeier klang das Sportjahr 2013 aus.

Die 2. Vorsitzende Heike Mevers und Königin Ulla Klinger haben für diesen Abend wieder die Kugelfänge mit präparierten Wallnüssen (Lose) ausgestattet.

Jeder Schütze hatte eine Nuss zu zerschiesen und bekam zunächst das Los als Trophäe. Die Lose wurden später einem Gewinn zugelost. Jeder ging mit seinem Weihnachtsgeschenk in die Winterpause.

## **Kreiskönigsschiessen**

4 Mitglieder des SV Holzen haben sich am Kreiskönigsschießen 2013 beteiligt.

## **KK - Abschiessen**

Beim Abschießen des KSV Holzminden in Bodenwerder hat sich nur Detlef Ehm beteiligt. Mit einem T398,5 landete er auf dem 70. Platz.

## **Kreisjugendtag**

Der diesjährige Kreisjugendtag fand beim SV Deensen statt. „Ziel im Visier“ war wieder das Motto des Jugendtages des Kreisschützenverbandes Holzminden. Rund 100 Jugendliche waren dem Aufruf gefolgt und wetteiferten um die gestifteten Preise.

Die Ergebnisse der Holzener Jungschützen:

LG Auflage - Nils Lüthje T112,6 Platz 16, Lara Nitschke T 344,3,0 Platz 49 und

Hendrik Lüthje T401,5 Platz 51.

## **Alters - und Seniorenpokalschießen**

4 Schützen haben sich am diesjährigem Alters - und Seniorenpokalschießen in Eschershausen beteiligt.

In der Disziplin LG-Auflage belegte Detlef Ehm mit T189 den 23. Platz und Brigitte bräuer mit T208 den 26.

Platz. Stehend Freihand erzielte Ralph Schmidtman mit T191 einen hervorragenden 4. Platz und Brigitte

Schmidtman mit T440 den 7. Platz.

## **Damenfernwettkampf**

Dieser Wettbewerb auf Landesebene wurde in der Anschlagart stehend Freihand durchgeführt. Es haben

sich 3 Schützinnen des SV Holzen beteiligt. Platz 25 (Silke Mevers), Platz 63 (Astrid Hruzik) und Platz

76 (Heike Mevers) waren die Platzierungen unserer Damen.

# *Alle Ergebnisse des Jahres 2013*

## **Pokal der Landesdamenleiterin**

An diesem Wettbewerb haben sich 4 Schützinnen des SV Holzen beteiligt. Bei der Endrunde in Hannover belegte Silke Mevers mit 360 Ring den 8. Platz.

## **Königsschießen 2013**

36 Schützenschwestern, Schützenbrüder und Jungschützen nahmen am diesjährigen Königsschießen teil. Beim Volkskönigsschießen konnte der 1. Vorsitzende Ralph Schmidtman 92 Bürgerinnen, Bürger und Jugendliche im Schützenhaus Holzen begrüßen.

Am Pokalschießen der Vereine nahmen insgesamt 11 Mannschaften teil. Nach spannenden 2 Tagen konnte das neue Königshaus proklamiert werden. Ulla Klinger und Helmut Alms sind das neue Königspaar bei den Schützen.

## **Kreisdamenschießen 2013**

Am 05. Mai 2013 fand auf dem Schießstand des SV Bodenwerder das Kreisdamenschießen statt.

8 Schützenschwestern des SV Holzen haben an dieser Veranstaltung teilgenommen.

1 Schuß mit dem LG freihand - so hieß die Vorgabe beim schießen um die Wanderkette. Astrid Hruzik erreichte hierbei mit einem T 164 den 1. Platz.

## **Vergleichsschießen mit der RK Eschershausen**

Seit 1974 findet traditionell jedes Jahr das Vergleichsschießen im Schützenhaus Holzen statt. Kürzlich war es wieder so weit, der Haupt Gefreite der Reserve Ulrich Hansmann kam als Vorsitzender mit seinen Reservisten nach Holzen wo der Vorsitzende Ralph Schmidtman mit seinen Schützen bereit waren sich dem Duell zu stellen. Mit den besten 5 Schützen in der Wertung gewannen die Reservisten mit 431 Ring gegen den SV Holzen mit 428 Ring. Horst Müller war Tages bester mit 92 Ring. Bei einem guten Essen und netten Gesprächen wurde es ein schöner Abend. Die beiden Vorsitzenden sind sich einig: Auch im nächsten Jahr treffen wir uns wieder. Dann zum 40. mal. Bis dahin " Gut Schuß"

## **Ostereierschießen 2013**

Das in diesem Jahr zum 2. Mal ausgetragene Ostereierschiessen war wieder ein voller Erfolg. Über 50 Gäste, Schützenschwestern, Schützenbrüder und Jungschützen konnte der 1. Vorsitzende Ralph Schmidtman begrüßen.

Am Ende galt es ca. 400 Eier für die besten Teiler, höchsten Ringzahlen, für die eifrigsten, glücklosesten und Gäste die einfach nur da waren und für gute Stimmung sorgten, zu verteilen.

Mit T 18,0 lag Jan Wenzel in der Teilerwertung ganz vorne. Ihm folgten mit T 43,5 Hannes Sauthof, mit T

## *Alle Ergebnisse des Jahres 2013*

51,9 Ortwin Prasse, mit T 55,6 Christian Alswede und mit T 90,0 Felix Wiedenbruch. Die Plätze 6 bis 10 belegten Christian Joseph, Andreas Mevers, Lorena Brümmer, Harald Lühje und Tim Wiedenbruch.

Die restlichen Eier wurden für die 8 besten Schützen in der Ringwertung verteilt.

Platzierungen der Gäste:

1. Hannes Saudhof mit 98 Ring; 2. Jan Wenzel mit 92 Ring; 3. Reinhold Schönemann mit 92 Ring; 4. Christian Alswede mit 90 Ring und Janik Böker auf Platz 5 mit 88 Ring.

Platzierungen der Schützen:

1. Detlef Mevers mit 89 Ring; 2. Manfred Schüttler mit 86 Ring und Platz 3 Karola Fricke mit 85 Ring.

Sonderpreise gingen an Lorena Hübner, Alexander Mevers, Reto Burger, Ulla Klinger, Silke Hage, Pia Wiedenbruch und Candy Bergeler.

Mit fröhlichem Eierbacken ging es anschließend zum gemütlichen Teil des Abends über.

### **Kreismeisterschaften 2013**

Bei den Kreismeisterschaften in der Disziplin Luftgewehr freihand waren wieder 3 Teilnehmer des SV Holzen am Start.

Mit 356 Ring holte sich Silke Mevers Platz 1 in der Damenaltersklasse und somit den Kreismeistertitel.

Sabrina Mevers schoss 367 Ring. Damit landete sie in der Damenklasse auf Platz 4. Bruder Sebastian schoss 340 Ring. Am Ende erreichte er damit den 2. Platz in der Schützenklasse.

### **Endstand RWK 2012/2013**

Die Rundenwettkampfsaison 2012/2013 LG freihand endete für die Damenmannschaft des SV Holzen auf Platz 1.

Die Mannschaft mit Astrid Hruzik, Heike, Silke und Sabrina Mevers konnte sich in der offenen Klasse mit insgesamt 4132 Ring den vordersten Platz sichern. In der Einzelwertung Damenklasse erreichte Sabrina mit 1432 Ring Platz 4. Den 1. Platz in der Damenaltersklasse errang Silke Mevers mit 1427 Ring. In der Damenaltersklasse hieß es am Ende Platz 3 für Astrid Hruzik (1268 Ring) und Platz 4 für Heike Mevers (1226 Ring). In der EW RWK-Auflage errang Irmgard Mevers mit 728 Ring Platz 55.

### **Anschießen 2013**

Das Anschießen am 13.03.2013 wurde von insgesamt 25 Schützen besucht.

Der Pokal für das Anschießen der Schützen ging mit 48 Ring gemeinsam an Heike und Detlef Mevers.

Bei der Jugend war Nils Jüthje mit 47 Ring erfolgreich. Der Mohnkopfpokal wurde von Jugend und Schützen gemeinsam ausgeschossen. Hierbei war die Anzahl der geschossenen "7" zielführend. Mit insgesamt 3x7 konnte Alexander Mevers diesen Pokal erringen.

3 Sonderpreise, gestiftet von Schützenkönigin Karola Fricke und Schützenkönig Ralph Schmidtman, für die niedrigsten Teiler, gingen an Rosel Freund (T23,2), Karola Fricke (T23,9) und Alexander Mevers (T126,4).

# *Alle Ergebnisse des Jahres 2013*